

Sentipost

...con pagina italiana

Kath. Kirchgemeinde Luzern streicht Gottesdienstangebot Kein neuer Pfarrer für Sentikirche

Seit 1659 steht sie an der Baselstrasse, Tausende von Messen wurden in ihr gelesen, doch ab 1. Januar 1994 solls ruhiger werden in der Sentikirche: Pfarrer Karl Mattmann zieht sich in den Ruhestand zurück, und einen neuen Pfarrer will die Katholische Kirchgemeinde für die Sentikirche nicht mehr einstellen. Die Gottesdienste vom Freitagabend und Sonntagmorgen werden ersatzlos gestrichen. Die Gläubigen werden auf die Angebote in den Pfarreien St. Karl und St. Maria verwiesen. Zieht sich die Kirche aus dem Untergrund zurück und schliesst sie die Türen der Sentikirche?

"Nein", sagt Otmar Kreiliger, Verwalter der Katholischen Kirchgemeinde Luzern. "Die Kirche wird weiterhin offen bleiben. Was entfällt, sind die beiden Gottesdienste. Aus personellen Engpässen - Priester sind heute rar - und Spargründen muss sich die Kirchgemeinde auf die Arbeit in den Pfarreien konzentrieren."

Obwohl ab Neujahr in der Sentikirche offiziell keine regelmässigen Gottesdienste mehr stattfinden, soll der Raum jedoch nicht umgenutzt werden. In der Regel bleibt die Kirche tagsüber offen und private Gruppen können sie auch für Gottesdienste nutzen. Ansprechstelle für Benützung-



Die Sentikirche wird zwar nicht ganz geschlossen werden, aber ab 1. Januar 1994 bietet die Katholische Kirche keine Gottesdienste mehr an.

fragen ist das Pfarramt St. Maria.

Offen ist auch die Zukunft des bisher in der Sentikirche beheimateten 'Sentichores'. Kirchgemeinde und Chorleitung seien auf der Suche nach neuen Betätigungsfeldern, sagt Otmar Kreiliger. Vorstellbar sei der Einsatz als Beerdigungschor in der Pfarrei St. Karl. Da der Chor aus vorwiegend älteren Stimmen bestehe, sei man auch auf Chorseite nicht negativ gegenüber einer Aufgabenverminderung eingestellt.

Fabian Hodel

10 - 10 - 10 - 10 - 10 - 10
Jahre - anni - años - Jah
Quartierzmorge

Jubiläums- zmorge mit Musik

4. Dezember 1993
9.00 - 12.00 Uhr
im Sentitreff

Mit Bruno Jost (Klarinette)
und Christian Betschart
(Akkordeon)

Quartierzmorge
Jahre - anni - años - Jah
10 - 10 - 10 - 10 - 10 - 10

